
Der Bürgermeister bittet die Siegparkhalle und das Theater aus der Beschlussempfehlung zu streichen. 
Diese seien aus einer früheren Beschlussempfehlung versehentlich in den Text übernommen worden. 
 
Aus Reihen des HA wird Zustimmung zur Alternative 1 signalisiert. Diesbezüglich äußern sich die Herren 
Dr. Peeters, Sonntag und Gräf. Insbesondere der schnelle Handlungsbedarf wird als Argument angeführt. 
 
Herr Gräf fügt hinzu, dass die weiteren bevorstehenden Investitionen auch hinsichtlich alternativer 
Finanzierungsmöglichkeiten zu untersuchen sind. 
 


